



クリストファ・コバヤシさんのフェアウェル・パーティ「3年間のCIR生活を振り返って」

7月12日にCIR（国際交流員）として3年間各務原市で活躍されたクリストファ・コバヤシさんが7月末で各務原市を離れられることからフェアウェル・パーティを開催し、「3年間のCIR生活を振り返って」というテーマで3年間の思い出を語っていただきました。

後半は、フリートークの時間を設け、写真を撮ったりプレゼントを渡しなが、名残を惜しみました。クリスさん、ありがとうございました。クリスさんは、9月から東京の外資系企業に就職されています。



ワインセミナー（フランス、イタリア、ドイツ、アメリカ）開催

夏のグルメイベントとして、7月15日、16日の2日間、ワインセミナーを開催しました。フランス、イタリア、ドイツ、アメリカの代表的なワインを取り寄せ、それぞれの味の違いや特徴を、各国の国際交流員に紹介していただきました。ワインの飲み比べの他、ワインについての基礎知識、マナーも学び、参加者からは、「非常に勉強になった、今後色々なワインを飲み比べながら勉強したい」などの声が聞かれました。



新国際交流員（CIR）との交流会 開催

7月27日から、7代目の国際交流員として各務原市に赴任したロゴゼン礼子さんとの交流会を開催しました。礼子さんは、米国カリフォルニア州サンホセ市出身。ユダヤ人の父親と日系3世の母親とのハーフ。米国シカゴ市のノースウエスタン大学で国際文学を専攻し、今年6月に卒業しました。

今後は市の国際交流員として、英会話教室や料理講座、国際交流イベントの企画・実施、学校訪問などを通じ、各務原市の国際化に向けた活動を行う予定です。



日韓国際児童画交流フェスティバル 開催

外務省「日韓友情年 2005」記念事業として認定を受けた「日韓国際児童画フェスティバル」9月11日(日)～9月18日(日)まで、東海女子大学 東海女子短期大学 附属図書館大ホールにて開催されました。

作品は、日韓両国の子供たちの絵画を広く公募し、日本(主に各務原市)から300点、韓国(主に春川市)から220点、合計550の応募があり、日韓それぞれ100点ずつの入選作品約200点が展示紹介されました。

韓国の子供たちは時間をかけて丁寧に描かれた絵が多かったのに対し、日本の子供たちの絵は感性で描かれた素朴な絵が多く、対象的でした。(国際児童画協会)



今後の予定 & お知らせ

ドイツ料理講座 10月1日 (案内済)

各種外国語講座(時事英語、韓国語、中国語) 10月～12月 (案内済)

日本語講座(外国人一般、ブラジル人) 10月～12月 (案内済)

ダンスフェスティバル出店 10月8日 スリランカカレー・ベトナム生春巻きの販売

イヤー・エンド・パーティ 12月18日 各国のクリスマス、お正月紹介、交流会

中高生英語スピーチコンテスト 1月21日

記事掲載に関するお問い合わせは...

各務原国際協会事務局

〒504-8555 各務原市那加桜町 1-69 各務原市 観光交流課内

電話(0583)83-1426 Fax(0583)89-0765

E-mail info@kia1986.org